

# FLORE21 ホットニュース

サッカー女子ワールドカップ、なでしこジャパンは残念な結果に終わってしまいました。しかし、チーム戦術の多彩さ、個のテクニック、そしてサポーターのマナーなど多くの評価を受け、FIFA 会長までもがSNS上で大会への貢献度の高さを感謝の言葉とともに表しました。この大会を機にヨーロッパで活躍する選手も出てきそうですし、次のオリンピック、ワールドカップと期待はつながっていきます。

そして、次はバスケット、ラグビーとワールドカップは続いていきます。

私自身、バスケの国際大会で盛り上がったことがないので、来週からはしっかりチェックして応援していきたいと思います。 がんばれニッポン！！

今週のホットニュースは、

○大田店 『蓮 ハス』について勉強しました

○世田谷店 ちば花と緑の会 『花と緑の生産者紹介 2023 夏 in CHIBA』

○葛西店 「奥深き」 セダムの世界

○会長小池のコラム(過去記事) 「未来に向かって」 まっすぐ歩み続けること以上の3+1レポートです。それでは、どうぞご覧ください

## OFLOの部屋

今回は埼玉県行田市にある『古代蓮の里』に行ってきました。



6月中旬から8月上旬にかけ 42種類 12万株の花蓮が蓮池一面に咲き、花卉の数が少ない原始的な形態を持つ行田蓮(古代蓮)は、約1400～3000年前の地層から発見され発芽したのになります。

園内には展示施設もあり、詳しく見ることができます。





展示の仕方も色々と工夫されていて、思っていた以上にしっかりと、蓮について知ることができました。

【蓮の一生】立体的に展示してあり、とても分かりやすかった

芽が出た状態



蓮の実（果）は硬い果皮でおおわれています

芽が伸びた状態



実の中には既に葉をつけた幼芽が折れ曲がった状態で収まっています

地下茎が出てくる



葉が伸びていき、地下茎が成長してくる

巻葉が成長する過程  
②



水面から 20-30cm ほど牧場の状態で成長し、徐々に開いていきます

花が咲くまでの様子



開花 2 日目の早朝が最も美しく香りも良いといわれています

花が枯れるまでの様子



地下茎は秋になると成長が止まり、栄養を蓄えます（レンコン）

### 【園内の様子】

蓮畑の中は、ボードウォークが迷路のように敷かれていて、より間近に観察できるようになっています。



### 【蓮の里名物の田んぼアート】

上記のタワーの展望台から見た様子



かなりクオリティが高かったです

【下から見た様子】



下からだと全く何だか分からないですが、かなり細かく色別に植えられている様子が良くわかりました。

あまり蓮に興味はなかったのですが、かなりしっかりと展示や説明があり、沢山の種類とアジア各地に分布して昔から親しまれている花だと、あらためて認識させられました。

大田店 宮内



## 世田谷店おすすめ

あっという間に8月も後半になりました。

「夏って、こんなに暑かったっけ？」と年々暑くなる夏が恐ろしく思えてきます。学生時代の時は、エアコンなんて点けなくても扇風機で寝られていたのに、今となっては、エアコンを点けないと熱中症になってしまうかも知れません。早く暑い夏が終わって、過ごしやすい涼しい日々になってほしいものです・・・。

去年に引き続き千葉県の展示商談会へ行ってきました。

ちば花と緑の会 『花と緑の生産者紹介 2023 夏 in CHIBA』



千葉県といえば、造園向けの植木が多く生産されています。他にも観葉植物や蘭類、鉢物など幅広くあります。造園向けの発注をよくいただけるので勉強の為にできるだけこちらの展示商談会には行く様にしています。

出展者数は約34名と多くの生産者が出店していました。去年に比べて来場されている方も多く、コロナ禍の頃から比べると人が動くようになったと感じます。

まだまだ油断はできませんがやっぱり直接会って生産者や市場関係者様と情報交換ができることはとても大事ななと思いました！！



- ボックスウッド ボール型
- 濃緑のマメツゲ ボール型
- 日除けに良さそうな、シマトネリコの株立
- ボリューム感抜群のユーカリポポラス
- なかなかお目にかかれない珍しいアロエなど

この展示会に来て選べば、とても良い感じのガーデンが作れます！！



←←←

秋のお庭にぴったり！！  
カレックスのアウバウム 6寸  
イチオシです！！



カレックス →→→  
プレイリーファイヤー  
2.5寸ロングポット

まだ紅葉していませんが、紅葉すると、とっても美しいオレンジ色に染まります。



シルバーリーフ  
小さな葉が綺麗！！  
←7寸ホワイトティーツリー

ホワイトティーツリー→  
9寸



レモン ピラフランカ

8寸 実がすごく付きます！！レモンと言われたらこちらをおすすめします！！

8月もあと少しです。

9月になったら暑さも和らいでくれる事を祈って、秋物商材で店頭盛り上げていこうと思います！！是非、お立ち寄りください！！

世田谷店 齋藤

## 仕入れの素☆葛西店

### 『奥深き〇〇〇』

暑いですね。

もー超あつい。

みなさまお盆商戦おつかれさまでした。

ひと段落して遅いお盆休みをとっている方もいるころでしょうか。

市場も今週は生産者さんのお盆休みの絡みもあって入荷が少ない状況でした。

そんななか市場に入荷のあった鉢物のなかにかわいいヤツらがいたので。

セダムって知ってます？(笑)

切り花を扱ってればもちろん知ってますよね！

今の時期には長持ちするし欠かせない花材ですよ。

そのセダムのご紹介なのですが、いろんな種類があるんですね。



### 【トリカラー】

気温が低いと覆輪部分のピンクが濃くなり、高いと白っぽく変化するみたい。

### 【玉つづり】

下垂して成長するタイプ。  
伸びていくと垂れ下がるような姿に！



### 【ホソバオウゴンマンネングサ】

セダムの代表品種みたいです。  
もこもこ増える。

乾燥に強いけど水が好き。  
夏は蒸れるとすぐ腐る。

鉢物で流通しているセダムは、一般的には屋外のグランドカバーとして利用する『グランドカバー型セダム』と、寒さに弱く主に観葉多肉として楽しむ『多肉植物型セダム』があるそうです。

### 『グランドカバー型セダム』

- 寒さ暑さに強くグランドカバーとして広い範囲を覆うことができる
- 日当たりが良く水はけの良い場所で育てる
- 水やりは土が完全に乾いてから
- 屋外に地植えした際は基本水やり不要

- 多湿は根腐れの原因になるので風通しの良い場所を選んで
- 耐寒性のあるセダムの多くは、冬は葉を落として休眠する落葉性のものが多く、冬に地上部がなくなっても春になればまた芽吹いてくるのでそのまま管理して

### 『多肉植物型セダム』

- 基本的に寒さに弱い
- 冬季は室内の日当たりが良く風通しの良い場所へ
- 品種によっては寒さにあてることできれいに発色する品種もあるので、秋は5～8℃くらいで管理するといいい
- 水やりは土が完全に乾いてから
- 肥料を与えるのは成長期の春と秋に



### 『フクリンマンネングサ』

立ち上がるタイプ

寒さにあたるとピンクに染まる



### 『ヒレブランティ』 →

プチプチしてるのが可愛い

寒さと日に当てると紫赤色に染まる



### ← 『メキシコマンネングサ』

メキシコやアメリカ大陸に自生はしてないのになぜかメキシコマンネングサ



### 『パリダム』 →

丈夫でよく広がる

寒さにあたると紅葉する



### 『リトルミッシー』

斑入りでちいさな葉が可愛い  
寒さにそこまで強くない

多肉植物＝セダム??って思うくらい、いままで見てきた多肉植物はセダムの仲間でした。セダムで500種類以上あるらしいし、見た目も全然違うし、もうわかりません!!

## 奥深きセダム!!!!

葛西店 茂木

### 会長 小池潔のあれこれコラム (過去記事)

#### 「未来に向かって」(2017年08月25日号より)

年を重ねると月日があっという間に過ぎていく。お盆が過ぎればすぐに秋の彼岸、今年度の上期が終わる。私自身は数年前からいつ社長を辞するか考え続けている。

いたずらに年を取ってきた自分は、できるだけ早く後継に譲るのが望ましいと思っている。今期が社長としての最後の決算になるとも思っている。

フローレ21の社員は初めて50人を超した。社員の働く環境の改善は待ったなしの課題です。経営者の誰もが、社員の成長なくして、会社の成長はないと言う。

松下幸之助は「経営の神様」の異名を持ち、数々の名言を残したなかで「事業は人なり」と言った。

法律に定められた労働環境を守ることは会社としての最低の義務である。しかし、我が社では社員が進んで有給を取る環境にない。自分だけが「失礼します」と言って帰れない環境がある。一人ひとりの社員の働き方の改善も必要であるように思う。長い間、私が放置してきたつけも重い。

